



# Morenistas dicen que periodo extra será en 3 semanas

Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

**EL LÍDER DE MORENA** en San Lázaro, Ricardo Monreal, indicó que el periodo extraordinario se llevará a cabo dentro de tres semanas y no la próxima, como se había previsto; también, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, secundó a su compañero de partido y dijo que prevé el mismo escenario, al considerar que los productos legislativos que faltan "se están perfeccionando".

## el tip

**GERARDO FERNÁNDEZ** Noroña, presidente de la Comisión Permanente, anticipó que el periodo extraordinario probablemente se realice a finales de junio.

Monreal señaló que lo anterior se debe a que se requiere concluir las iniciativas que se presentarán, las cuales regularán cuando menos 22 materias. "Entre los temas destacan: Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública y Ley General en Materia de Desaparición Forzada; Ley en Materia de Telecomunicaciones y

Radiodifusión, y Ley Nacional para Eliminar Trámites Burocráticos. Nos espera un trabajo intenso, pero indispensable, para lograr mayor consenso", señaló.

Explicó que "las iniciativas pueden ser presentadas por la Presidenta o por las y los legisladores; además, hay otras iniciativas pendientes de aprobación en la Cámara de Senadores, como la de personas desaparecidas, que deben tener un consenso mínimo con los colectivos".

Por su parte, Gutiérrez Luna señaló en declaraciones a los medios de comunicación que se está a la espera de que lleguen algunas iniciativas y que avancen otras en ambas cámaras, para tratar de sacar un tramo grande de leyes.

Explicó que las leyes que se busca analizar en el próximo periodo extraordinario tienen complejidad, de ahí la importancia de que sean analizadas.

Destacó que entre los temas que serán abordados están la Ley de Desaparecidos y la Ley de Amparo "que no son sencillas; son reformas que hay que hacerlas con cuidado, minuciosamente". También, la ley en materia de Telecomunicaciones.

Subrayó que, en el caso de la Cámara de Diputados, las reformas en materia de seguridad van adelantadas, toda vez que se ha buscado construir consensos con los grupos parlamentarios sobre ese tema.

# 22

**Materias** se alistan para su discusión en el extraordinario



Foto: Captura de video

**RICARDO MONREAL**, líder guinda en la Cámara de Diputados, ayer, en un videomensaje.